

GeRo

Das manuelle Plattentransportsystem für empfindliche Plattenmaterialien wie z. B. Glasscheiben

GeRo

The manual plate transport system for sensitive plate material e. g. glass panes



Beschreibung:

Zwei GeRo sind ein Plattentransportsystem, das sowohl ein Tragen als auch ein Fahren ermöglicht.

z. B. zum Transport von Glastafeln oder Isolierglasscheiben auf der Baustelle.

Für den Transport über Treppen sind die Auflageflächen drehbar gelagert, so passt sich die Auflagefläche dem Neigungswinkel an.

Die rutschfeste Einlage schützt empfindliche Platten vor einer Beschädigung.

Der Bügelgriff hat eine Höhe von 50 cm.

Den GeRo gibt es für eine maximale Plattenbreite von 50 mm und 100 mm.

Tragfähigkeit max. 100 kg

Best-Nr.

374-GERO 50 Auflage
50 mm breit

374-RO10 Auflage
100 mm breit

Description:

Two GeRo are a plate transport system, that enables carrying as well as moving.

e.g. for transport of glass sheets or insulating glass panes on the site.

For transport over stairs, the surface is turnable and it adapts to the inclination angle.

The non-slip inlay protects the sensitive plates against damage.

The handle has a height of 50 cm.

The GeRo is available for a maximum plate width of 50 mm and 100 mm.

Loading capacity max. 100 kg

Item no.

374-GERO 50 rubber inlay
50 mm wide

374-RO10 rubber inlay
100 mm wide